



Louis SCOUFLAIRE

25 mai 1889 – 4 septembre 1914

Je m'appelle Louis SCOUFLAIRE. Je suis né le 25 mai 1889 à Saint-Marcel. Mes parents Louis Napoléon et Ernestine sont cultivateurs rue du Château au Hameau de Montigny

Mes cheveux sont noirs et j'ai les yeux gris. Je mesure 1m70.

Avant la mobilisation, j'exerçais le métier de Cuisinier.

Je fais partie de la classe 1909. Rappelé à l'activité par décret de mobilisation générale du 1^{er} août 1914, je rejoins le 28^{ème} Régiment d'Infanterie le 3. Je suis Clairon.

Je suis tombé aux Orbais, au cours de la retraite de la Marne, en même temps qu'Henri PORTIER. J'avais 25 ans.

Vendredi 4 Sep¹⁹¹⁴

Situation de prise d'armes.
29 officiers / 2986 hommes.
Vivres pour de sac, de jour : au complet.
Munitions au complet : 96 cartouches par homme.

~~3 heures~~
Les positions de la veille sont déjarnées
le régiment se dirige sur Vauchamps par
Jouy le Gard, Verdun et Fontaine le Bon.
Le convoi qui précédait la colonne a
été fortement désorganisé au Bois situé
au N. de Vauchamps. grâce à l'énergie
des sergents Cana et Dordogne
aucune voiture n'a été laissée sur
place.

Le 28^e a eu de nombreux blessés.
(St. Benignes du 24^e 391 hommes)
St. Schiffer tue : St. Demare blessé. Le Cap. Pofin prend
le commandement du Régiment